
SkB Albrecht fragte, ob die Problematik bezüglich der Zugangsbeschilderung für 
Menschen mit Behinderung zum Kreishaus noch bestehe.  
 
KVOR’in Lübbert teilte mit, dass nach damaligen Gesprächen Änderungen an der 
Beschilderung vorgenommen worden seien. Wenn ihr etwas zugetragen werde, 
suche sie das Gespräch mit der Gebäudewirtschaft.  
 
SkB Albrecht bat um Auskunft, inwiefern Initiativen vom Innenministerium 
bezüglich der Information über Sirenenalarme ergriffen worden seien, um 
Menschen mit Behinderung zu warnen.   
 
KVOR’in Lübbert erläuterte, dass die Initiative des Landes zurzeit laufe, 
entsprechende Informationen also erst erarbeitet würden.  
 
Die Vorsitzende, Abg. Bähr-Losse, dankte für den Bericht und für die geleistete Arbeit. 
 


